



Jahresrückblick auf 2013

Beim Rückblick auf 2013 werden 2 Ereignisse in besonderer Erinnerung bleiben:

- Die Radl Tour von 3 Wolframs-Eschenbachern nach Donzenac
- und der gemeinsame Besuch von Schülern beider Partnerstädte in Straßburg

Gemeinsamer Besuch in Straßburg und in Wolframs-Eschenbach

Auf Initiative von Bürgermeister Yves Laporte trafen sich Schüler aus Donzenac und Wolframs-Eschenbach in der „Hauptstadt“ Europas Straßburg. Die Delegationen der Partnerstädte verbrachten gemeinsam einen Tag in Straßburg. Im Mittelpunkt stand ein Empfang im Straßburger Rathaus.

Anschließend fuhren beide Abordnungen weiter bzw. zurück nach Wolframs-Eschenbach. Die Begegnung stand im Zeichen „50 Jahre Deutsch-Französische Freundschaft“. Dazu gehörten ein Empfang in unserer Grund- und Mittelschule sowie der Besuch im Verkehrsmuseum in Nürnberg. Wir vom Partnerschaftskreis organisierten einen gemeinsamen Nachmittag mit der Jugend unserer Spvgg/DJK, wo wir rund 200 Jugendliche aus Donzenac und unserer Stadt in der DJK-Halle bewirteten.



1200 km mit den Fahrrädern nach Donzenac

Es war schon eine verrückt anmutende Idee, in 10 Tagen die 1200 km in unsere Partnerstadt zu radeln. Aber Johann Schlackl, Josef Wegehaupt und Fritz Netter verwirklichten dieses Vorhaben. Als Begleittross fungiert Anni Schlackl. Nach 10 Tagen kamen sie heil, von kleinen Blessuren abgesehen, in Donzenac an. Dort wurden Sie von Bürgermeister Yves Laporte und der Comité-Vorsitzenden Simone Chevalier empfangen und gefeiert.

Wir im Partnerschaftskreis freuten uns über diesen tollen Beitrag zur Stärkung unserer Partnerschaft.

Boule Turnier im Ferienprogramm:

Jeweils am Montag treffen sich in den Sommermonaten Mitglieder des Vereins zum Boulespiel auf dem „Donzenac-Platz“. Im Rahmen des städtischen Ferienprogramms organisierten wir für Kinder ein kleines Boule Turnier.

Crêperie am Sternlesmarkt

Unsere Crêperie ist inzwischen ein fester Bestandteil des Sternlesmarktes. Der Budenbetrieb und die Herstellung der Crêpes werden immer professioneller. Die gute Resonanz tut uns in unserer Kasse gut.

Herzlichen Dank an die Helferinnen und Helfer, die mit ihrem Einsatz diesen Erfolg möglich machen.



Neuwahlen bei der Mitgliederversammlung

Bei den Neuwahlen wurde die Vorstandschaft weitgehend bestätigt. Lediglich für Ingeborg Knaack, die sich auf eigenen Wunsch zurückzog, rückte Pit Dichter als Beisitzer nach. Bei den Kassenprüfern fungiert künftig Annie Schlackl an Stelle von Johannes Walch.

Ausblick auf 2014

Bei Bildtelefonkonferenz mittels Skype zwischen den Rathäusern wurde der Besuch in Donzenac für die Zeit vom Mittwoch 28. Mai (Abfahrt ca. 19.00 Uhr) bis Sonntag 1. Juni vereinbart. Mit dabei sein werden die Jugendfeuerwehr, weil in Donzenac deren Jugendfeuerwehr ein Jubiläum feiert.



Allen Mitgliedern unseres Partnerschaftskreises und unseren Freunden in unserer Partnerstadt Donzenac ein gesegnetes und frohes Weihnachtsfest und ein gesundes und glückliches Jahr 2014.

Wolframs-Eschenbach, 20. Dezember 2013

Anton Seitz
Vorsitzender